

## Mot de la présidence



Annie Domingue,  
Présidente

Bonjour à toutes et à tous,

Dans le cadre de la 31<sup>e</sup> édition de la Semaine des enseignantes et enseignants, nous souhaitons souligner le travail remarquable et l'engagement quotidien des enseignantes et des enseignants. On ne le dira jamais assez, vous faites une différence positive fondamentale dans le parcours des élèves, et ce, malgré des conditions qui ne sont pas toujours faciles.

En effet, c'est grâce à votre expertise ainsi que votre passion que vous pavez la voie des générations futures et contribuez à l'édification de la société de demain.

De plus, vous êtes des acteurs primordiaux dans le parcours de vos élèves en leur offrant votre soutien inestimable. Votre écoute attentive, vos conseils avisés et votre sourire rassurant font une réelle différence dans la journée d'un élève, petit ou grand, qui en a besoin. Bien que prendre soin des autres est une seconde nature pour vous, cette semaine vise plutôt à souligner votre travail acharné au service de la réussite des élèves! Comme le disait si bien Gilles Vigneault : « C'est à votre tour de vous laisser parler d'amour... »

L'équipe syndicale se joint à moi pour vous souhaiter la plus belle des Semaines des enseignantes et enseignants.

*Annie Domingue,*  
Présidente du SEEL



## Valoriser les profs, c'est aussi leur donner du temps!

S'il est vrai que la Semaine des enseignantes et enseignants met en lumière l'importance du rôle du personnel enseignant, plusieurs enjeux ne doivent tout de même pas être relégués aux oubliettes. Valoriser les enseignantes et les enseignants devrait être une priorité constante qui dépasse le cadre d'une seule semaine en février. La façon la plus simple de démontrer l'importance qu'ils ont dans la vie scolaire des élèves est de tout simplement être à leur écoute.

En effet, le personnel enseignant veut que l'on tienne compte des solutions qu'il met de l'avant, notamment en reconnaissant leur travail, en favorisant les mesures qui leur accordent davantage de temps d'enseignement et en réduisant les exigences bureaucratiques. Dans tous les cas, autant les élèves que les enseignants en tireront de grands bénéfices. « Dans le milieu des affaires, on dit que le temps, c'est de l'argent. En éducation, le temps, c'est de la réussite. »

C'est dans cette optique que la Fédération des syndicats de l'enseignement (FSE-CSQ) interpellera le ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville, afin de connaître les gestes concrets que le gouvernement compte poser en lien avec divers enjeux tels que la francisation, les incivilités, la pénurie de personnel et l'évaluation des apprentissages.

La FSE-CSQ en profitera aussi pour rappeler que les enseignantes et enseignants veulent plus que des bons mots et que la valorisation de la profession passe d'abord et avant tout par des actions concrètes.

*Annie Domíngue,*  
Présidente du SEEL

## Avantage des membres

Chaque année, la Centrale des syndicats du Québec (CSQ) négocie plusieurs avantages pour ses membres. Ceux-ci incluent, entre autres, des rabais dans certains hôtels comme l'Hôtel Château Laurier à Québec ou l'Hôtel Monville à Montréal, le Programme Avantages IRIS, etc.

Nous vous invitons à consulter notre site Internet à l'adresse <https://seel.lacsq.org/mon-syndicat/avantages-des-membres/> afin d'avoir tous les détails.

De plus, si vous croyez ne pas avoir signé votre carte de membre, vous pouvez communiquer avec Maude Guilbault par courriel au [z45.laurentides@lacsq.org](mailto:z45.laurentides@lacsq.org) ou par téléphone au 1 800 263-6024.

